



REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA  
UNIVERSIDAD NACIONAL EXPERIMENTAL DE GUAYANA  
VICERECTORADO ACADÉMICO  
DEPARTAMENTO DE EDUCACIÓN HUMANIDADES Y ARTES  
UNIDAD: CURSO UNEGVIRTUAL



## ENSAYO SOBRE EDUCACIÓN VIRTUAL

*MI EXPERIENCIA COMO FACILITADORA ACADÉMICA A TRAVÉS DE LA  
EDUCACIÓN VIRTUAL: APRENDIENDO A ENSEÑAR...*

PROFESOR:

CARIMA, KELVIN

PROFESORA:

MSC. FARÍAS, YELITZA

C.I. 15.034.048

Ciudad Guayana, Abril del 2024.



Editar con WPS Office

## "MI EXPERIENCIA COMO FACILITADORA ACADÉMICA A TRAVÉS DE LA EDUCACIÓN VIRTUAL: APRENDIENDO A ENSEÑAR..."

Es bien sabido que la Educación Virtual iba a establecerse tarde o temprano, pero el como fue y el como se implantó en la sociedad fue un total golpe de realidad, demostrando de un momento a otro lo avanzada que estaba el mundo y lo atrasado que está el sistema educativo nacional, a raíz de lo poco que se sabía sobre ella y haciendo uso de todos los sistemas existentes para ejercerla, por lo menos desde mi punto de vista, fue como aprender a enseñar de nuevo, aún así 4 años después de la pandemia, la actualidad me demostró que está metodología llegó para quedarse, y en la actualidad plantea desafíos y oportunidades que deben ser abordados de manera integral.

Desde mi experiencia creo que es necesario garantizar la accesibilidad a la educación en línea, lo cual siempre es una barrera, no todos mis estudiantes tienen aparatos y medios electrónicos o un internet de calidad, lo que dificulta su participación en los procesos educativos en línea. Además, la falta de interacción cara a cara con el docentes y compañeros puede generar una sensación de aislamiento en los estudiantes, afectando su motivación y compromiso con el aprendizaje.

Si bien su adopción se ha vuelto casi obligatoria, los principios de la Educación Virtual se basan tener la posibilidad de acceder a la educación desde cualquier lugar, y con flexibilidad de horarios. Sin embargo, la realidad ha demostrado que esta modalidad también tiene sus desafíos.

Por ejemplo, la falta de certeza en cuanto a la evaluación del aprendizaje debido al fraude académico y al mal empleo de la inteligencia artificial, estas son cuestiones que deben ser abordadas de manera efectiva para garantizar la integridad de la evaluación y que afectan y merman la calidad del aprendizaje según mi experiencia.

A pesar de estos desafíos, la Educación Virtual ofrece oportunidades que me hacen repensar la personalización del aprendizaje y la transformación del mismo, el uso de herramientas tecnológicas innovadoras y la posibilidad de acceder a cursos y recursos educativos de calidad a nivel mundial son ventajas que no deben ser subestimadas.

En conclusión, la Educación Virtual en la actualidad se presenta como un camino indispensable en la búsqueda de una educación más sencilla e inclusiva. Si bien existen desafíos por superar, es necesario aprovechar las oportunidades que ofrece esta modalidad para mejorar la calidad de la enseñanza y garantizar el acceso a la educación de manera equitativa en el futuro.

